



3 Pièces

55 m²

Réf. 1_V10006637

495 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hauts cavalaire face mer - superbe mazet de type 03 pièces de 55m2 avec magistrale vue sur la mer en rez de jardin de 100m2 ouest.. Il vous invite avec hall d'entrée donnant sur joli coin cuisine aménagé et équipé, 2 chambres avec penderies, séjour salon, salle de douche et toilettes. Garage en face du mazet ainsi qu'un beau parking privatif. Residence avec piscine... Vendu entierement meuble haut standing !

Hauts cavalaire facing the sea - superb mazet type 03 rooms of 55m2 with masterful sea view on the ground floor of 100m2 west. It invites you with entrance hall opening onto pretty fitted and equipped kitchen area, 2 bedrooms with wardrobes, living room, shower room and toilet. Garage opposite the mazet as well as a beautiful private parking. Residence with swimming pool... Sold fully furnished high standing!

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

